

Ressort: Entertainment

Sienna Miller ist abergläubisch

Los Angeles, 26.08.2013, 15:12 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Sienna Miller ist ein abergläubischer Mensch. "Ich bin sehr abergläubisch. Wenn ich ein Flugzeug besteige, muss ich beispielsweise meine Hand dreimal küssen und dann dreimal gegen das Flugzeug tippen", verriet Miller der "Daily Mail".

"Wenn ich das nicht tun würde und das Flugzeug würde abstürzen, wüsste ich, dass es mein Fehler war." Ihr Vater habe einmal ihre Hand genommen, sodass die Schauspielerin ihr Flugzeug-Ritual nicht durchführen konnte. "Wir hatten die schlimmsten Turbulenzen, die wir beide jemals erlebt haben. In dem Moment sah ich meinen Vater und dachte: Siehst Du, ich wusste, dass das passieren würde."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20460/sienna-miller-ist-aberglaeubisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619